

# Schwarz auf weiß.

Die neue  
Volkspartei

[www.vp-gaweinstal.at](http://www.vp-gaweinstal.at)

Aktuelle Informationen für Atzelsdorf, Gaweinstal, Höbersbrunn, Martinsdorf, Pellendorf und Schrick

Ausgabe September 2019

## Hunderte Besucher bevölkerten den Hauptplatz

### Country-Festival „On the Road again“ ein Riesenerfolg

Bei sehr sommerlichen Temperaturen fand am Sonntag, dem 1. September 2019, zum 2. Mal das Gaweinstaler Countryfest statt. Unter dem Motto „On the Road again“ zog es wieder viele Besucherinnen und Besucher auf den rustikal gestalteten Hauptplatz.

Ab 14:00 Uhr startete das Fest mit einem umfangreichen Kinderprogramm. Bei den verschiedensten Spielstationen (Hüpfburg, Kinderschminken, Kartoffelsacklauf, Dosenschießen usw.) hatten die jüngsten Besucher viel Spaß und zeigten großes Engagement. Mit einem vollen Stempelpass konnte sich dann jedes Kind eine Urkunde und tolle Kleinigkeiten abholen.

#### Ehrengäste

BGM Richard Schober konnte neben Ehrengästen wie Nationalrätin Eva-Maria Himmelbauer, Landtagspräsident Karl Wilfing, Landarbeiter-Vizepräsidentin Josefa Czeatke, AK-Vizepräsident Josef Hager und LAbg. Manfred Schulz auch die Kandidatinnen und Kandidaten für die Nationalratswahl aus dem Wahlkreis begrüßen sowie unsere Kandidaten aus der Gemeinde Vzbgm. Birgit Boyer (Spitzenkandidatin des Bezirkes Mistelbach) und Ing. Richard Schober jun.

„Keine Partei im Bezirk und im Land ist so fest in und mit den Gemeinden verwurzelt wie die Volkspartei – wir sind die ‚Vor Ort Partei‘ - wir sind für die Bürgerinnen und Bürger da. Das wollen wir im Nationalratswahlkampf natürlich nutzen, Hausbesuche und persönliche Gespräche machen den Unterschied. Wir in Gaweinstal unterstützen mit ganzer Kraft Sebastian Kurz, damit der erfolgreiche Weg auf Bundesebene weitergeführt werden kann“, betonten Birgit Boyer und Richard Schober.

#### Linedance

Ab 16:00 Uhr spielten „Alex Dostal & the City Slickers“ auf und verwandelten den Hauptplatz in eine große Tanzfläche. Einige Linedance-Gruppen aus nah und fern hatten sich im Vorfeld schon ange-

kündigt und schwangen begeistert das Tanzbein. Bis in die frühen Abendstunden genossen alle Anwesenden die Klänge und das wunderschöne spätsommerliche Wetter.

Wir bedanken uns bei allen Besucherinnen und Besuchern sowie bei allen Sponsoren und Helfern für die tatkräftige Unterstützung.



Die neue  
Volkspartei

Damit weitergeht,  
was gut begonnen hat:

Klarheit  
schaffen.  
Für Österreich!

[www.sebastian-kurz.at](http://www.sebastian-kurz.at) 

# Einfach erklärt: So wählen Sie richtig



Ihre Stimme für Sebastian Kurz am  
**29. ~~09~~. 2019**

## Nichts dem Zufall überlassen

Am 29. September entscheiden wir darüber, wohin sich unser Land weiter entwickeln und wer Bundeskanzler Österreichs wird. Sebastian Kurz hat innerhalb kürzester Zeit vieles auf den Weg gebracht und spürbare Entlastungen durchgesetzt. Darum ist für uns klar: Der eingeschlagene Weg muss weiter fortgeführt und Sebastian Kurz soll erneut Bundeskanzler werden.

Sie wollen mehr tun um  
**Sebastian Kurz**  
zu unterstützen?



Hier erfahren Sie mehr:  
<https://www.vpnoe.at/wahlwerken>

Informationen zur  
Briefwahl und wie  
Sie richtig wählen  
erfahren Sie auf  
der nächsten Seite.

Amtlicher Stimmzettel  
für die  
Nationalratswahl am 29. September 2019  
Regionalwahlkreis .....

1	
Liste Sebastian Kurz – die neue Volkspartei	
ÖVP	
<input checked="" type="checkbox"/>	
KURZ	



## Termine

- 22.09. Erntedankfest in Gaweinstal
- 27.09. Vortrag „Gentechnik in Pflanzen“  
im Pfarrkeller in Schrick
- 28./29.09. Hackls Marillenbrunch in Atzeldorf
- 28.09. Hubertusmesse in Pellendorf
- 05.10. Zivilschutzprobealarm NÖ
- 06.10. Pfarrkaffee - Pfarrgöwlb Gaweinstal
- 13.10. Herbstpreisschießen des EWCS Schrick
- 26.10. Wandertag des USV Schrick
- 01.11. Helden-Gedenkfeier beim Kriegerdenkmal  
Schrick
- 11.11. Martinsfest der Pfarre Gaweinstal
- 15.11. Landesfeiertag „Hl. Leopold“
- 23.11. ÖKB-Kränzchen im GH Stoik in Schrick
- 01.12. 6. Gaunersdorfer Advent der Pfarre Gaweinstal
- 06.12. Der Nikolaus kommt - Kirche Gaweinstal
- 07.12. Preisschießen der Vereine - EWCS Schrick
- 08.12. Adventzauber im Holitsch in Schrick
- 15.12. Vorspielnachmittag der Musikschüler des MV-  
Schrick im GH Stoik

## MedCenter Weinviertel in Gaweinstal

Auf einem ca. 8.600 m<sup>2</sup> großen Areal im Betriebsgebiet „In Lüssen“ (hinter dem Billa-Markt) wird das geplante Ärztezentrum „MedCenter Weinviertel“ entstehen. Auf einer Grundfläche von 600 m<sup>2</sup> werden 20 - 30 Allgemeinmediziner und Fachärzte zahlreicher Fachrichtungen praktizieren.

Vorgesehen sind 12 Ordinationsräume samt Nebenräumen, und vier Räume für Physiotherapie, Training, Massage, Osteopathie und Reha.

Ein weiteres Angebot ist ein Sport Medical Centers mit Diagnostik, Behandlung und Reha nach Sportverletzungen sowie Behandlungen des Bewegungsapparates.

Die Ansiedlung des Behandlungszentrums stellt eine immense Aufwertung der medizinischen Infrastruktur in der Gemeinde und Kleinregion dar.

Auf Initiative von Bürgermeister Richard Schober wurden im Gemeinderat die Beschlüsse zur Förderung dieses Großprojektes gefasst.

## Friedhof Pellendorf

Ende 2018 haben die Pellendorfer ÖVP-Gemeinderäte auf Grund der Anfragen aus dem Ort und den Zuständen am Friedhof beschlossen, eine neue Planung für den Friedhof zu starten.

Die neue Einteilung des Friedhofes soll so angelegt werden, dass keine Gräber aufgelassen werden müssen. Die Einteilung wurde in Zusammenarbeit mit gGR Alois Graf, Bauhofmitarbeitern, Bauamt und den örtlichen Gemeindevertretern Herbert

## Straßensanierungsprojekte

### Beschluss in Gemeinderatssitzung vom 17.7.2019

Auf Grund der Vorbereitungen durch gGR Alois Graf wurde in der Gemeinderatssitzung vom 17.07.2019 ein weiteres umfangreiches Straßensanierungsprogramm mit Kosten von 300.000 beschlossen (in den Neubau der Teichgasse in Martinsdorf und Langackergergasse in Gaweinstal wurden ja bereits unabhängig davon 300.000 investiert).

Ohne entsprechende Förderungen durch das Land NÖ für die Straßensanierungen wären diese Ausgaben nicht möglich.

Derzeit sind wir bei den Detailplanungen für die einzelnen Straßenzüge in den Katastralgemeinden.

Wir werden die Bevölkerung auf den Anschlagtafeln über die einzelnen Bauabschnitte in den jeweiligen Katastralgemeinden informieren. Die direkt Betroffenen werden im Postweg verständigt.

## Kindergartenbau in Schrick

Durch die Erweiterung des Baulandangebotes wurde die Schaffung von weiteren Kinderbetreuungsplätzen in Schrick dringend notwendig. Neben dem bereits bestehenden eingruppigen Kindergarten wurde im Jahr 2017 eine Kleinkindergruppe eingerichtet. Nun wird in der Wieskugelsiedlung, wo Frau Angelika Purkhauser ein Grundstück kostenlos zur Verfügung gestellt hat, ein weiterer zweigruppiger Kindergarten (erweiterbar auf 4 Gruppen) errichtet.

Der auf 50 Betreuungsplätze (erweiterbar auf 100 Plätze) konzipierte Kindergarten wird voraussichtlich mit September 2020 in Betrieb gehen.

Die Baukosten betragen ca. € 1.900.000,- und werden aus Mitteln des NÖ Schul- und Kindergartenfonds kräftig gefördert.



Kienast und Hilde Leitgeb durchgeführt. In die Planung wurden die Erfahrungen mit dem Friedhof Atzeldorf (Wege, Gräbergrößen) eingearbeitet. Die konkreten weiteren Maßnahmen bzw. Vorgehensweisen wurden im September im Gemeindevorstand beschlossen.

Als ersten Schritt für 2020 geht es um die Beseitigung der freigewordenen Grabstellen im Atzeldorfer Teil sowie die Festlegung von Urnengräbern und neuen Fluchtlinien.